

Temperatura de la CPU desde la consola

Escrito por Dr. Arroyo
Martes, 10 de Agosto de 2010 19:50 -

Muchas veces nos olvidamos de las altas temperaturas que soportan nuestras máquinas. Es conveniente, tenerlas debidamente monitorizadas, y para ello un sencillo comando que nos mostrará tanto la temperatura, como el estado de las baterías, si el equipo fuese un portátil o tuviese batería, el acpi

fuentes: <http://conociendolinux.wordpress.com/2008/09/17/ver-temperatura-de-la-cpu-desde-la-consola/>

```
# Instalamos el paquete acpi
```

```
sudo apt-get install acpi
```

```
# Para ver tanto el estado de la batería como la temperatura del procesador
```

```
acpi -t
```

```
# Si queremos ver toda la información posible ( temperatura, batería, y estado del cargador de corriente )
```

```
acpi -V
```

```
# Y para ver cualquiera de estas informaciones en tiempo real, usamos el útil comando watch
```

Temperatura de la CPU desde la consola

Escrito por Dr. Arroyo

Martes, 10 de Agosto de 2010 19:50 -

watch acpi -V